
Über die Zukunft
der AHV
Vaduz. – Hat die AHV in einer Zeit,
in der die Menschen immer älter
werden und immer weniger Kinder
geboren werden, überhaupt eine
Zukunft? AHV-Direktor Walter
Kaufmann ist davon überzeugt. Im
Vergleich zu den Nachbarländern
stellt sich die Situation in Liechten-
stein auch noch relativ komfortabel
dar – immerhin betragen die Reser-
ven über zehn Jahresausgaben. Der
Trend ist aber negativ. Im Interview
spricht Kaufmann über mögliche
Massnahmen zur Sicherung der
AHV und eine Zukunft, in der die
Liechtensteiner vermutlich wohl
oder übel länger arbeiten werden
müssen.                              SEITE 5


